

2006, 85 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Ab 10 Jahren *10 years and older*

Regie Director Kasper Barfoed

Drehbuch Screenplay Søren Frellesen, Philip Lazebnik

Kamera Camera Jan Richter-Friis

Schnitt Editing Kasper Leick

Musik Music Jeppe Kaas

Rollen Cast Julie Grundtvig Wester (Katrine), Nicklas Svale Andersen (Mathias), Christian Heldbo Wienberg (Nis), Frederikke Thomassen (Fie), Peter Gantzler (Katrines Vater), Ulf Pilgaard (Johannes), Kurt Ravn, Birgitte Simonsen

Produktion Production Tivi Magnusson, Mie Andreassen, M&M Productions A.S.

Adresse Address Krudtløbsvej 1, 1439 København, Denmark, Tel: +45 70 20 30 80, Fax: +45 70 20 30 81 e-mail mail@mmproductions.dk

Weltvertrieb World Sales Nordisk Film International, Mosedalvej 14, 2500 Valby, Denmark, Tel: +45 36 18 82 00, Fax: +45 36 18 95 50, e-mail contact@nordiskfilm.com

dt. Verleih German distr. Galileo Medien, August-Bebel-Str. 26-53, 14482 Potsdam, Germany, Tel: +49 33 17 06 26 00, Fax: +49 33 17 06 26 06

Regisseur **Kasper Barfoed** wurde 1972 in Kopenhagen geboren. Nach einem literaturwissenschaftlichen Studium stieg er 1991 in die dänische Filmbranche ein und sammelte Erfahrungen in den unterschiedlichsten Funktionen, unter anderem als Regieassistent und Second-Unit-Regisseur. Nach seinem Kurzfilm „Lisetyven“ (2002), der beim Los Angeles ShortsFest den „Best Comedy Short Award“ gewann, inszenierte er 2004 den Kassenerfolg „Min søster's børn i Ægypten“. „Der verlorene Schatz der Tempelritter“ ist sein zweiter Spielfilm fürs Kino.

Director Kasper Barfoed was born in Copenhagen in 1972. After studying literature, he entered the Danish film industry in 1991, gaining a broad base of experience in a wide variety of functions, including assistant director and second unit director. His film "The Performance" (2002), which won the Best Comedy Short award at the Los Angeles ShortsFest, was followed by the box office hit "My Sister's Kids in Egypt". "The Lost Treasure of the Knights Templar" is his second cinema feature film.

Filme *Films*

2002: The Performance (Lisetyven); 2004: My Sister's Kids in Egypt (Min søster's børn i Ægypten); 2006: Der verlorene Schatz der Tempelritter (Tempelridernes skat, NFL 2006)



Tempelridernes skat

Der verlorene Schatz der Tempelritter

The Lost Treasure of the Knights Templar

Die 13-jährige Katrine und ihre Freunde Nis und Mathias verbringen die Sommerferien auf der dänischen Insel Bornholm. Dabei machen sie eine aufregende Entdeckung: In einem geheimen Verlies unter einer kleinen Dorfkirche scheint der seit Jahrhunderten verschollen geglaubte Schatz der mittelalterlichen Tempelritter versteckt zu sein. Darauf deutet eine alte Karte ebenso hin wie ein Ring, den Katrine von dem Pfarrer Johannes geschenkt bekommen hat. Die drei Freunde werden auf ihrer Schatzsuche bald von dunklen Gestalten in Mönchskutten verfolgt – und wissen nicht mehr, wem sie noch trauen können. „Der verlorene Schatz der Tempelritter“ ist eine wunderbar abenteuerliche Mischung aus „Indiana Jones“ und „Sakrileg“ für Kinder und Jugendliche. Die gehörige Portion Spannung und Action ist mit einer leichten Prise Humor gewürzt. Und nicht zuletzt kann man sich in diesem Film an den wunderbaren Aufnahmen von Bornholm satt sehen. In einer Nebenrolle: Peter Gantzler, der im vergangenen Jahr mit „Der Richter“ die Nordischen Filmtage Lübeck besuchte.

13-year-old Katrine and her friends Nis and Mathias spend their summer holidays on the Danish island of Bornholm, where they make an exciting discovery. It seems that a secret chamber beneath a tiny village church is the hiding place of the long-lost treasure of the medieval Knights Templar. This is indicated by a map and by a ring that Katrine is given by vicar Johannes. Soon, the three friends are pursued by shady figures – and no longer know who they can trust. "The Lost Treasure of the Knights Templar" is a wonderful blend of adventure and thriller for children and young people, full of high drama, action and a touch of humour. The beautiful Bornholm landscape is mesmerising. Look out for the cameo appearance by Peter Gantzler, whose film "The Judge" was screened at last year's Nordic Film Days Lübeck.

Do 2. Nov.
10.45 h
Kino 2

Fr 3. Nov.
16.30 h
Kino 1